
        CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

   Sessão Ordinária realizada no dia   29/12/2020 

      BOLETIM Nº  048-04/2020 

               E X P E D I E N T E 

***************************************************************************************** 
PODER EXECUTIVO: 
 
- Ofício nº 0652-04/2020 –  Em resposta ao ofício 676/2020 do vereador Antônio 
Marcos Schefer, o Departamento de trânsito informa que, devido a Pandemia de 
COVID-19, houve redução no número de horários de ônibus, a fim de diminuir a 
circulação de pessoas, contudo, gradualmente , o número de horários disponíveis 
está sendo normalizado. 
 

- Ofício nº 0653-04/2020 –  Em resposta ao ofício 682/2020 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, o Secretário da SEPLAN Sr. Giancarlo Berivan, informa que, em 
virtude de apontamentos e solicitações feitas por profissionais da área, a reunião do 
CMDU, será realizada em um momento posterior e oportuno, a fim de que todas as 
sugestões estejam compiladas. 
  
- Ofício nº 0663-04/2020 –  Em resposta ao ofício 552/2020 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, a Procuradoria-Geral do Município encaminha as planilhas com as 
informações em anexo. Na planilha nº 1, constam os nomes de todos os empregados 
da ICOS, já na planilha nº 2 constam os nomes dos empregados que celebraram 
acordo. 
 

- Ofício nº 0665-04/2020 – Em resposta aos ofícios 619 e 621/2020 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, em atenção ao ofício 619 a SED informa que os Chromebooks foram 
entregues aos professores entre 08/06/2020 e 26/06/2020; já em relação ao ofício 621, 
informa que houve atraso quanto aos encaminhamentos do Estado e novas 
informações estão sendo aguardadas. 
 

- Ofício nº 0677-04/2020 –  Em resposta ao ofício 584/2020 do vereador Fabiano 
Bergmann, a Secretaria de Administração solicita ao nobre Vereador maiores 
informações acerca do requerimento de sua autoria. 
 

- Ofício nº 0669-04/2020 –  Em resposta ao ofício 663/2020 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, a STHAS informa que os recursos foram destinados à aquisição de 
cestas básicas, Kits de limpeza e higiene, auxílio moradia e demais ações que visam 
amenizar os impactos causados pelas cheias. 
 

- Ofício nº 0672-04/2020 –  Em resposta ao ofício 677/2020 do vereador Antônio 
Marcos Schefer, a SESA informa que foram disponibilizadas duas máscaras de tecido 



para cada cartão do SUS. 
 

- Ofício nº 0673-04/2020 –  Em resposta ao ofício 680/2020 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira, a STHAS encaminha em anexo, as informações 
solicitadas. 
 

- Ofício nº 0675-04/2020 – Em resposta aos ofícios 690, 692, 693 e 696/2020 do 
vereador Carlos Eduardo Ranzi, aos  Ofícios 699 e 700/2020 da vereadora Daiane 
Fernanda Bauer, aos Ofícios  703 à 711/2020 do vereador Ernani Teixeira da Silva e 
ao Ofício 713/2020 do vereador Nilson do Arte, a Administração agradece as 
indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias 
competentes, para conhecimento e providências cabíveis. 
 

- Ofício nº 0679-04/2020 –  Em resposta ao ofício 697/2020 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi e ao Ofício 702/2020 do vereador Ernani Teixeira da Silva; em 
atenção ao ofício 697, o Departamento de trânsito informa  que o local encontra-se 
devidamente sinalizado, e que a faixa elevada será implantada assim que haja 
disponibilidade de massa asfáltica; quanto ao ofício 702, a Administração agradece a 
defêrencia. 
 

- Ofício nº 0681-04/2020 –  Em resposta aos ofícios 701 e 712/2020 do vereador 
Ernani Teixeira da Silva, a Administração Municipal agradece a deferência. 
 

- Ofício nº 0682-04/2020 –  Em resposta ao ofício 402/2020 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira, a SEPLAN informa que, o levantamento topográfico 
esta sendo feito pela empresa BRPRO – Topografia e os projetos de recuperação estão 
sendo elaborados pelo Setor de Projetos da SEPLAN. 
************************************************************************************************* 
ESTADUAL 

 

- RGE informa que neste ano de pandemia, que trouxe tantos desafios para todos, a 
RGE informa que desde setembro, passaram a oferecer novas opções de pagamento 
de contas de energia em aberto, facilitando ao cliente a quitação de débitos e 
evitando assim, o risco de corte de energia. 
 
- TIM S.A.–  Em resposta ao ofício 349/2020 do vereador Carlos Eduardo Ranzi, 
cumpre informar que este município conta, atualmente, com Estações Rádio Base de 
tecnologias 2G, 3G e 4G instaladas, o que garante a qualidade do serviço prestado no 
distrito sede do referido município, dentro dos parâmetros estabelecidos pelo 
normativo vigente. 
 

- ANATEL–  Em resposta ao ofício 495/2020 do vereador Lorival Ewerling dos 
Santos Silveira – Assunto: Cobertura Serviço Móvel Pessoal Bairros Floresta e 
Conventos – O Serviço Movel Pessoal é prestado sob o regime privado, baseado nos 
princípios constitucionais da atividade econômica, onde via de regra, o atendimento 
pressupõe interesse comercial. 
************************************************************************************************* 



            Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 29 de dezembro de 2020. 

 

 

 
 

 

 

 

 


